

L'Indépendant, 25/04/24

Formiguères. Vers une mise sous tutelle de la commune



Le maire (en arrière-plan) n'a pu éviter le rejet du budget présenté, face à une opposition décidée à faire la lumière sur le fonctionnement communal global.

Pour la seconde fois, le budget n'a pas pu être voté. Avec pour possible conséquence une mise sous tutelle.

Pour la deuxième fois en moins de deux semaines, le budget présenté par le maire lors d'un conseil municipal d'urgence mercredi soir a été rejeté. Lors du conseil municipal du 11 avril dernier, un vote, demandé à bulletins secrets, avait résulté en une balance des votes, cinq pour et cinq contre. Ce mercredi 24 avril, à nouveau à bulletins secrets sur demande de Raymond Vilalta, tête de liste du groupe Reconstruire, le résultat a été le même. Face à cette situation, le maire a rapidement expliqué au public, nombreux dans la salle, que la commune s'achemine vers une mise sous tutelle. Puis, il a levé la séance. Laissant le public inquiet quant au bon fonctionnement de la commune.